

加藤 克之 議員 政新会



問 コロナ対策の効果と継続は

答 出産臨時特別給付金は継続



▲お祝いメッセージカード

問 プレミアム付き商品券の経済効果は。
答 (市民生活部長) 約3億3千万円分の消費があり、効果があつたと認識。

問 コロナ禍における出産祝い金の件数と金額は。
答 (児童課長) 2月末現在、247件で、1235万円。

問 今後のコロナ対策として、全世帯5千円の商品券の配布は。
答 今後の新型コロナの状況を見極めた上で、判断していく。

問 市長の今後の考えは。
答 (市長) 子育て世帯の生活支援や定住促進にもつながる事業と考え、令和3年度も事業を継続していく。

問 ワクチン接種時
移動手段の確保を

答 現時点では
考えていない

問 オレオレ詐欺防止対策として新電話機を購入する際、高齢者世帯に補助金を。
答 (介護高齢課長) 県内の実施している市を参考に、高齢者への被害を未然に防止できるよう調査研究していく。

問 ワクチン接種時に、きんちゃんバス応援チケットを妊婦などに配布しては。
答 (市民生活部長) 現状考えていないが、今後コミュニケーションバスのルート再編等と併せて協議していく。

問 市役所前のバス停を玄関前に移動しては。
答 本庁舎建設中に運行事業者と検討していたが、数々の問題点があつた。物理的な環境改善と事前協議、協議会での承認など時間を要し、経費も要することから、現段階では考えていない。

市長 会議の中で議題として挙げる。



▲特殊詐欺防止用電話機器